

Lectura

La decisión de *Brown*

Este fragmento fue tomado de una investigación de 2006 publicada por la Oficina Federal de Investigación (FBI). En mayo de 2004, el FBI reabrió la investigación del asesinato de Emmett Till para determinar si hubo otras personas implicadas, en colaboración con el fiscal del distrito de Misisipi e fiscal general de Estados Unidos, fiscales federales y organismos de seguridad.

Brown contra el Consejo de Educación: el 17 de mayo de 1954, la Corte Suprema de los Estados Unidos, en su fallo sobre el caso *Brown contra el Consejo de Educación*, decretó que las escuelas debían desegregarse, indicando que la educación “separada pero igual” era ilegal. En Misisipi hubo una fuerte reacción a la sentencia. El editor del *Jackson Daily News*, Federick Sullens, escribió:

“Es posible que el derramamiento de sangre manche el suelo del Sur en muchos lugares a causa de este fallo, pero las manchas rojo oscuro de esa sangre descansarán en los escalones de mármol del edificio de la Corte Suprema de los Estados Unidos. La presencia de niños blancos y negros en las mismas escuelas conducirá al mestizaje. Significará luchas raciales de las más amargas. Misisipi no puede ni intentará acatar el fallo”.

Ciudadanos, legisladores y líderes comunitarios también reaccionaron a la sentencia. El senador de Misisipi James O. Eastland, el gobernador Hugh L. White, jueces y muchos otros funcionarios se pronunciaron públicamente, expresando su oposición a la sentencia de la Corte. Anteriormente, se habían formado organizaciones privadas en diecisiete condados de Misisipi para promover la segregación. Tras la sentencia, el movimiento de organización de estos grupos cobró impulsos.

Los Consejos Ciudadanos: el 11 de julio de 1954 se formó el Consejo de Ciudadanos de Indianola para promover la segregación. El plan de organización del Consejo de Ciudadanos de Indianola sirvió de modelo, y pronto se formaron otros grupos segregacionistas similares por todo Misisipi.

El 12 de octubre de 1954 se constituyó la Asociación de Consejos Ciudadanos de Misisipi (ACCM, por sus siglas en inglés). La sede de la ACCM se ubicó inicialmente en Winona, Misisipi, y en 1955 se trasladó a Greenwood, Misisipi. *Informe anual* de la ACCM: en agosto de 1955, la organización contaba con 60,000 miembros repartidos en 253 Consejos por todo Misisipi. Los Consejos promovían abiertamente la causa de la segregación por medios legales, y no apoyaban la violencia de manera oficial. Sin embargo, al menos un panfleto del Consejo de la época refleja el uso de la intimidación por parte de la organización y el hecho de que se sancionara la amenaza de violencia.¹

¹ Oficina Federal de Investigación, [Prosecutive Report of Investigation Concerning Emmett Till](#), 2006.